

2017

ご  
年

あ  
頭

い  
の

そ  
し

つ



会長 力示武文

本会は、「第6次地域福祉実践計画（平成27年度～31年度）」の基本理念である「思いやりが根づくまち千歳」の実現に向けて、これまで地域福祉活動や介護保険事業を推進してまいりましたが、皆様方からお寄せいただいた温かいご支援・ご協力により、地域づくりに向けた各種事業への取り組みや充実したサービス提供が図られましたことに衷心より感謝を申し上げる次第でございます。

昨年は、北海道内でも台風による大きな災害が発生し、被災地復興に向け災害ボランティアセンターが設置されましたことから、本会からも職員を派遣し、全国から駆けつけるボランティアの受付や被災者への支援活動などの業務を行いましたが、改めて災害支援の在り方の重要性を認識するとともに、引き続き平常時からの体制整備の強化に努めてまいります。

新年あけまして  
おめでとうございます。  
市民の皆様にはお健やかに  
新春をお迎えのこととお慶び  
申し上げます。

また、高齢化の進行に伴い地域社会が変化する中、既存の制度では対応できない様々な課題に対しても、認知症を抱える高齢者や家族等への支援をはじめ、判断能力の不十分な方に対する法人後見事業や、一人暮らし高齢者等の緊急時に迅速な安否確認が可能となる「あんしん登録（事前登録）制度」に取り組むなど、誰もが安心・安全に暮らせる地域づくりを皆様の協力のもと、なお一層進めてまいります。

さらに、本年におきましても地域福祉実践計画とともに住民から信頼される社協づくりに、役職員一丸となつて取り組んでまいりますので、地域住民をはじめ関係団体の皆様からのお変わらぬ温かいご支援とご協力をお願ひ申し上げます。

最後になりますが、本年も皆様におかれましては幸多い年でありますよう心からご祈念申し上げまして、新年のご挨拶といたします。